

1月10日は「110番の日」

～ 110番の適正利用をお願いします ～

警察では、毎年1月10日を「110番の日」に定め
110番通報の適切な利用について、ご理解・ご協力を
いただくよう広く県民のみなさんに呼びかけています。

「110番」は、事件・事故な
どを警察に知らせていただくため
の緊急通報電話です。緊急の対応
を必要としない相談等の通報につ
いては「#9110」を利用して
ください。



所在地

府中警察署
46-0110



広島県警察年頭部隊視閲式を行います！

令和6年広島県警察年頭部隊視閲式を開催します。機動隊、白バイ、パトカーなどが勇ましく入場するほか、音楽隊がドリル演奏等を披露します。また白バイ等の乗車体験ができる「ふれあい広場」を開催する予定です。是非、ご来場ください。（入場無料です）

○ **日時・場所**

令和6年1月17日（水）午前10時から午前11時まで
広島県安芸郡坂町平成ヶ浜2丁目2番27号
広島県警察学校グラウンド

※ 詳細は広島県警察のホームページからご確認ください。

降雪時の注意事項

- 大雪等が予想される場合は、車の運転など不要不急の外出は避ける
- 懐中電灯・非常食・飲料水などの準備をする
- 防災気象情報の活用と早めの行動を心がける

「減らそう犯罪」 広島県警察音楽隊

ステップアップコンサート

日程 2024年2月4日（日） 開催します！

開場12:00～ 開演13:00～

会場 広島国際会議場 フェニックスホール

入場無料
※要入場券発行

※詳細は県警音楽隊のホームページをご確認ください。

府中警察署ホームページ メルマガ 二次元コード

* 府中署管内の事件事故等の情報がいち早く届きます！ 登録はこちら⇒



府中警察署からのお知らせ！

「110日は110番の日」

110番は、昭和23年に緊急通報用電話として定められ、東京・大阪など8都市から始まりました。広島県は、翌年から始まり、現在では県民生活の中に広く定着しています。

昭和61年1月10日に、第1回目の「110番の日」広報活動が行われ、以後、毎年1月10日を「110番の日」と定め、110番の適切な利用と警察安全相談電話の活用等と呼びかける広報活動が行われています。

府中署では、令和6年1月10日（水）に幼稚園や保育所の小さな子供向けにイベントを実施します。

大人の方も是非、見学に来てください。

イベント概要

1 実施日時

令和6年1月10日（水） 午前10時30分からお昼頃まで

2 実施場所

広島県府中市府川町186番地1 府中天満屋2階

i-coreFUCHU（いこーれ ふちゅう）

3 主な内容

- 府中署員による腹話術（110番について学ぼう）
警察官が110番の仕組みについて腹話術で解説！！
- 寸劇（110番の演劇）
110番通報を学ぼう！！
- 110番クイズ
目指せ満点。10問中、君は何問正解できるかな！！
- 地域課長による講評
警察からみんなへのお願い